

Pudiera darse otra razon, ademas, y es, que el manuscrito original y la planta de impresion quedaron abandonados en Europa, y no seria una cosa nueva que encontrasen allí quien los prohibiese, ó quien, por halagarle la idea, la adoptase como propia.

Aunque esta Memoria contiene algunas doctrinas que posteriormente han sido modificadas, no he querido corregirlas, porque mi objeto no ha sido enmendarla: así nada perderá de su originalidad y marcará las ideas de la época en que fué escrita.

Noviembre 4 de 1869.—*Juan Maria Rodriguez.*

AL SEÑOR DON MIGUEL JIMENEZ,

PROFESOR DE CLÍNICA DE LA ESCUELA DE MEDICINA DE MÉXICO.

Mi querido maestro:—Como discípulo vuestro, os debo una parte de mi educacion médica. Despues, me habeis dispensado una amistad sincera, que he sabido apreciar debidamente. He continuado estudiando á vuestro lado, y me habeis prestado en la empresa vuestro benévolo apoyo. Habiendo seguido con perseverancia vuestras investigaciones sobre un punto de la ciencia, que como otros muchos han sido estudiados y esclarecidos por vuestro saber é inteligencia, no puedo hacer cosa mejor que suplicaros acepteis mi pequeño trabajo. Este homenaje os probará el reconocimiento de un discípulo, que hallándose ausente de su patria, sin embargo hace de vos un afectuoso recuerdo.

Sevilla, 29 de Setiembre de 1867.—*Lino Ramirez.*

ABSCESOS DE HIGADO.

En un trabajo tan corto y tan imperfecto como este, mi objeto no es hacer una descripcion ó dar una idea completa de los abscesos de hígado: un plan de tal naturaleza exigiria mayores estudios, y ademas tiempo suficiente. Las ideas ó apreciaciones que se encontrarán en mi opúsculo, puede ser que aparezcan sin el fundamento suficiente; pero debo advertir que no las espongo como verdades, sino que únicamente las someto al juicio de las personas competentes, para que despues de haberlas examinado las apoyen si las encontraren justas, pues estoy convencido de que las cuestiones se ilustran cuando son razonadamente criticadas.